
oh. keine Ahnung.
Grundsätzlich ist es feige, auszusteigen, aber wenn man zum Beispiel krank ist oder so...

VIelleicht gibt es auch Gründe, und die sind für jeden anders. Für mich gibt es zu viel schönes auf der Welt um
auch nur über einen Suizid nachzudenken. (Und ausserdem will ich vor dem Abtreten wenn möglich noch
einen Bestseller schreiben XD)

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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